

Un plan pour le Québec

Toutes les victimes de commotion cérébrale devraient bénéficier d'un suivi quelques jours après l'événement

14 janvier 2012 | Amélie Daoust-Boisvert | Santé



Photo : Agence Reuters Eddie Keogh Le hockey est le sport où les commotions cérébrales sont les plus fréquentes chez les jeunes.

Québec souhaite que bientôt toutes les victimes de commotion cérébrale bénéficient d'un suivi quelques jours après l'événement. Ainsi, on pourrait s'assurer que chacun récupère bien et qu'une équipe multidisciplinaire prend en charge rapidement la minorité chez qui le repos ne suffit pas.

CHER LECTEUR, LE RESTE DE CET ARTICLE EST RÉSERVÉ AUX ABONNÉS.

Abonnez-vous!

À partir de 9,35\$ par mois

En savoir plus

Je	suis	déià	abon	né
v	Suis	ucja	avou	ш

Courriel

Mot de passe

Se connecter

Je suis abonné papier mais je n'ai pas encore de profil. Créez un profil lié à votre abonnement.

Vous pouvez également acheter cet article.